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COMPTE-RENDU 
DU BUREAU DIRECTEUR DU 13 JUIN 2023 

 FFCO - 15 passage des Mauxins - 75019 PARIS 

 
 
Membres présents ou représentés (6) 
Jean-Philippe STEFANINI (Président), Valérie BERGER-CAPBERN (Trésorière), Dominique BRET (Secrétaire générale), Benjamin 
CLEMENT-AGONI (Trésorier adjoint), Pierrick MERINO (pouvoir à Nelly DEVILLE), Nelly DEVILLE 
 

Membre absent (1) 
Rémi BAUDOT 
 

Membre de droit (1) 
Marie-Violaine PALCAU (DTN) 
 

Président de séance : Jean-Philippe STEFANINI – Secrétaire de séance : Dominique BRET. 
 

Réunion tenue en visioconférence ; Début de la réunion à 20h05.  
 

1. Approbation définitive du compte-rendu du BD du 23 mai 2023  

Le CR du Bureau directeur du 23 mai 2023 est définitivement approuvé à l’unanimité. 
 

2. OutdoorVision 

Peu de ligues ont, à ce jour, fait remonter le nom d’un référent en vue de la formation, en visioconférence, prévue en 
septembre. 

Les actions prévues sur O’Bivwak n’ont pu se tenir en raison d’absence de chargé de communication du pôle 
Ressources ; pour celles sur O’France, il reste à définir les étapes concernées. 

Les règles du Challenge pour l’attribution des lots – 2 licences et 3 bons d’achat chez les fournisseurs spécialisés en CO 

– sont en cours de finalisation. 
 

3. Communication 
Le Président a eu un entretien avec Audrey DUQUENNE qui souhaite mettre fin à ses fonctions. 
Elle indique souhaiter faire davantage de journalisme. Un aménagement de son contrat de travail lui a été proposé. 
 

4. Points divers 
 

• Le Bureau directeur valide la proposition de répartition des places pour les Jeux Olympiques attribuées à la 

fédération : 2 ont été attribuées à chaque ligue, le restant a été réparti au prorata du nombre de licenciés dans 

le respect des critères imposés. 
 

• Le bilan annuel relatif à la délégation attribuée à la fédération par le Ministère est en cours de finalisation. 
 

• Le Président informe le Bureau directeur de la démission de la Présidente du CNOSF, Brigitte HENRIQUES, et 

des modalités de désignation de son.sa successeur.e. 
 

• Le Président indique que les réunions avec les représentants de clubs prévues lors des Nationales Sud-Ouest 

et Sud-Est se tiendront comme prévu. 
 

• Benjamin CLEMENT-AGONI signale que plusieurs dossiers de qualité sont arrivés dans les délais pour le 

calendrier de CO pédestre 2025 et ceux de CO à VTT et CO à ski pour 2024. 
 

• Nelly DEVILLE indique que le Mémento du corps arbitral est en cours de relecture. 
 

• Valérie BERGER-CAPBERN fait un point succinct sur O’France. 
 

Fin de la réunion à 20h50. 
 

Le Président      La Secrétaire générale 
Jean-Philippe STEFANINI   Dominique BRET 


